



**3 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1\_V10006422**

**605 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

Appartement à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cavalaire centre-ville - dans résidence cossue sécurisé avec ascenseur pour ce tres bel appartement t3 de 75m2 habitables avec terrasse très bien exposé. Il vous invite avec entré, salon-séjour, cuisine ouverte equipé, 02 chambres avec placards dont une avec salle de douche. Salle de bains, wc. Climatisation réversible, garage en sous-sol, cave, piscine. De tres belles prestations.. Commerces et plages à pieds..

Cavalaire city center - in a secure luxurious residence with elevator for this very nice apartment t3 of 75m2 of living space with very well exposed terrace. It invites you with entrance, living room, open equipped kitchen, 02 bedrooms with cupboards including one with shower room. Bathroom, wc. Reversible air conditioning, garage in the basement, cellar, swimming pool. Very nice services.. Shops and beaches on foot..

**AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE**

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

**Contacter l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

